



Reservas 978 838 884

La COMARCA

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
Plaza Paola Blasco Edificio de la Radio. 44600 Alcañiz (Teruel)
www.lacomarca.net | Tel. 978 834 567 | periodico@lacomarca.net
SUSCRIPCIONES
Tel. 978 834 567 | grupo@lacomarca.net
■ Depósito legal: TE-449-87



RIMAUTO
MAZDA CX-3 LUXURI



120CV - AÑO: 2018 - CÁMARA TRASERA
NAVEGADOR - ASIENTOS CUERO
17.000 €
978 08 50 49 www.rimauto.com

La contra | El Jefe de Estudios de la Universidad de la Experiencia (UEZ) explica en Caspe cuáles son los beneficios de que la ciudad sea su sede aragonesa número 16

Pedro Ciria Amores

«Lo que ocurre dentro de nuestras aulas es algo muy gratificante entre alumno y profesor»

¿Por qué es interesante que Caspe cuente con la UEZ?

La Universidad de la Experiencia es un fenómeno que ha explotado en los últimos años y que está presente en gran parte del mapa aragonés. Las principales cabeceras comarcales cuentan con ella y por supuesto las tres capitales de provincia. Tenemos actualmente 2.500 alumnos. Es una gran oportunidad para tanto aquellos que no pudieron estudiar cuando eran jóvenes, como para aquellos que desarrollaron una carrera profesional en un ámbito determinado y no pudieron saber de otros, o incluso para aquellos que quieren profundizar en lo que ya conocen. La UEZ es una oportunidad para aprender de arte, de literatura, de derecho, de ciencias, de economía...

Importante el papel de los docentes en esta tarea.

Intentamos que nuestros profesores sepan llegar a nuestro alumnado, que también es muy especial: está muy motivado y es muy heterogéneo (solo les une la edad). Para entrar solo hace falta ser mayor de 55 o estar jubilado, nada más. Nuestros docentes que saben transmitir todo ese conocimiento para todas esas personas, con sus diferencias y circunstancias. Lo que ocu-



El jefe de estudios Pedro Ciria en la última 'lección quitamiedos' en Caspe. L.Q.V.

El próximo 30 de enero por la tarde tendrá lugar en Caspe la **inauguración del curso 2019/2020** con una conferencia del Justicia de Aragón, en el Castillo del Compromiso

rrer dentro de la aula es algo muy gratificante para las dos partes.

Y ellos enseñan asignaturas muy distintas, en clases muy amenas.

Exacto. En las últimas 'lecciones quitamiedos' que hemos realizado en Caspe (la última la semana pasada con una conferencia muy interesante sobre los medios de comunicación con Eva Defior, directora del grupo LA COMARCA) hemos enseñado cómo son esas clases, cuál es la dinámica habitual y de qué tipo de temas se dan clase. Todos los alumnos de nuestras otras 15 sedes tienen la misma programación: 6 asignaturas y 4 conferencias en todo el curso. En Caspe hemos comenzado por la mitad del curso 2019-2020, así que vamos a hacer la mitad: 3 asignaturas pero contamos con las 4 conferencias igualmente. Ya hemos realizado una sobre el cambio climático y esta última sobre periodismo. Muy interesantes y actuales. Las asignaturas son muy distintas entre sí y tocan muchos palos. En Caspe se va a hablar de maestros de la pintura, de la cultura y tradición aragonesa y, por último, las finanzas. Todo ello con una aplicación práctica y real, aderezado con estas fantásticas charlas.

¿Qué esperan de la sede caspolina?

Que vaya estupendamente, como en el resto. Veremos poco a poco la evolución porque en este tipo de localidades funciona muy bien el 'boca a boca'. Nos encantaría acoger a muchos alumnos pero dependemos de la capacidad de las aulas. La ciudad de Caspe es conocida por la inquietud de sus vecinos así que estamos seguros que se llenarán las plazas, que por cierto todavía están abiertas.

Laura Quílez

Juntando letras

| Laura Castel



Lunes blanco

Ayer nos decían que fue el 'blue monday', un concepto que comenzó como una estrategia publicitaria en Estados Unidos hace más de una década y que no ha terminado de calar en el imaginario colectivo más allá de por el artículo de turno. La historia que se explica por internet es que el tercer lunes de enero es la jornada más triste porque se juntan la falta de liquidez por el gasto navideño con no haber cobrado la nómina, el frío, el tiempo que ha pasado desde las múltiples fiestas navideñas, la desmotivación y que ya estamos viendo que incumplimos los propósitos de Año Nuevo. Sin embargo, aquí ayer ni nos enteramos y el «lunes triste» quedó sepultado por centímetros de nieve que nos pusieron contentos por la novedad y beneficiarán a los campos, ríos y pantanos. Los fenómenos atmosféricos tienen algo que nos atrapan y que nos convierten a todos en una especie de hombres y mujeres del tiempo a pequeña escala interesados por todo lo que pasa y lo que pasará. La más que anunciada borrasca 'Gloria' al fin llegó ayer e hizo que nos despertáramos viendo caer copos de nieve. Las fotos bucólicas rápidamente inundaron las redes sociales mostrando lo bonicos que están nuestros pueblos con un manto blanco convirtiéndonos a todos en pequeños embajadores.



ALCAÑIZ CALANDA VALDERROBRES ANDORRA CASTELLOTE

construyendo nuestra comarca

www.preteresa.com

PRETERSA PRENAVISA

PRETERSA-PRENAVISA

Estructuras de Hormigón, S.L.U.

Polígono Industrial Venta del Barro, s/n - 44511 La Puebla de Híjar (Teruel)

Tel. 978 820 640 Fax: 978 821 679 - e-mail: preteresa@preteresa.com

